
Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. Juli 2017

Sarnow feiert Jubiläum

Familienbetrieb am Standort Mainhausen mit vollen Auftragsbüchern

Mit vollen Auftragsbüchern zum 50-jährigen Firmenjubiläum präsentiert sich die Sarnow-Präzision GmbH in Mainhausen. „Für die nächsten Monate ist unsere Fertigungskapazität so ausgelastet, dass die Neuanschaffung eines weiteren CNC-Drehautomaten im Wert von einigen hunderttausend Euro unumgänglich ist“, sagt Firmenchef Roger Sarnow.

Gegründet wurde das Unternehmen 1967 von Oskar Sarnow, der die Firmenleitung 1995 an Sohn Roger abgab. Der Familienbetrieb residiert seit 1973 am heutigen Standort am Ostring 11 und verfügt dort über eine Betriebsfläche von rund 1800 Quadratmetern. Zu den Spezialitäten von Sarnow gehört zum Beispiel die Herstellung hochpräziser Kleinteile für die Uhrenindustrie. „Dort werden Bohrungen ab weniger als 0,1 Millimeter Durchmesser verlangt.“ Der Familienbetrieb hat 14 teil langjährige Mitarbeiter. 80 Prozent der Kunden kommen aus Deutschland. 20 Prozent aus der EU. Der Jahresumsatz beträgt nach eigenen Angaben rund 1,3 Millionen Euro.